

Stimmung, Spaß und Gaudi, so lautet das Motto der Schluchtenkracher, die im Ruhrgebiet (Deutschland) beheimatet sind.

Drei leidenschaftlich routinierte Musiker, die mit ihrem einzigartigen Sound und Charme bei jung und alt super Stimmung garantieren.

Ein Abend mit den Schluchtenkracher bedeutet eine Party, auf der es von der Volksmusik, Partymusik, Volkstümlicher Schlager, Apres Ski, Alpenrock, von deutschen Schlager, Karnevalsmusik, Ballermann, Kölsche Lieder, neue deutsche Welle bis zum Oldie viel zu hören und erleben gibt.

In dem abendfüllenden Programm der Schluchtenkracher befinden sich Lieder von den jungen Zillertalern, Marc Pircher, Die Draufgänger, Trenkwalder, Kastelruther Spatzen, Helene Fischer, Andrea Berg bis hin zu Nena und Robbi Williams, Mickie Krause, Jürgen Drews, Andreas Gabalier, Brings, Höhner, Dorfrocker, Klubbb3, Anna Maria-Zimmermann, Oberkrainer, Brings u.v.a.

Natürlich ist die Musik noch handgemacht und wird live gespielt.

Schluchtenkracher gehen mit Funk über Tische und Bänke, wer da noch die Füße still halten kann muss zum Arzt.

Im Jahr 2013 traten die Schluchtenkracher bei dem großen Kastelruther Spatzen Konzert in Engelskirchen auf.

Im November 2013 erreichten die Schluchtenkracher beim Niederösterreichischen Schlagerdiamant den 3.Platz.

Im September 2018 traten die Schluchtenkracher beim Wiesbadener Oktoberfest im großem Zelt, u. a. mit Almklausi (Mamma Lauda), Stefan Stürmer, Jürgen Milski auf.

Im Oktober 2018 traten die Schluchtenkracher mit der Band "Die Brings" beim Bergischen Oktoberfest im großem Zelt in Solingen auf.

Ebenso im Oktober 2018 traten die Schluchtenkracher bei der großen Mallorca Party in Nastätten auf. Mit dabei u.a. der Sänger Achim Köllen, und Melanie Schäfer.

Im Juni 2015 produzierten sie ihr erstes Album, "Dich oder keinen" mit 13 Titeln, (Schlager und fetzige Alpin Schlager) die jetzt auf allen Download Portalen erhältlich sind. Die CD kann auf der Homepage von den Schluchtenkrachern bestellt werden.

Anita am Keyboard und Gesang, Marko an der Steirischen Harmonika und Gesang, Michael an der Gitarre, E-Gitarre und Gesang, Romina an der Gitarre und Gesang, garantieren gute Stimmung und ein gelungenes Fest.